

## ХИРУРГИЯ

**Врачи хирурги, травматологи – ортопеды** с первой и высшей квалификационной категорией оказывают населению консультативную помощь. Выполняют хирургические манипуляции: лечебно-диагностические пункции, блокады (мышечные, внутрисуставные, паравертебральные, перианальные копчиковые), вправление вывиха, анестезию места перелома, наложение/снятие гипсовой лангеты, перевязки, первичную хирургическую обработку ран, первичную обработку ожогов, иссечение некротических тканей, вскрытие панариция, вскрытие и дренирование фурункула/карбункула/гидраденит. Имеющийся в кабинете аппарат ударно-волновой терапии эффективно используется для лечения заболеваний опорно-двигательного аппарата.

### ОРИЕНТИРОВОЧНЫЕ ЦЕНЫ НА ОСНОВНЫЕ УСЛУГИ:

- консультация врача хирургического профиля – от 14,0 руб.
- перевязка – от 20,5 руб.
- наложение гипсовой лангеты – от 54,7 руб.
- внутрисуставная блокада – от 23,5 руб.
- паравертебральная блокада – от 23,6 руб.
- вскрытие и дренирование фурункула – от 46,0 руб.
- удаление ногтя – от 46,0 руб.

**Уточнить информацию можно** в регистратуре по тел. +375(17)2258083

## SURGERY

**Surgeons, traumatologists-orthopedists** of the first and superior expert categories provide consulting assistance to citizenry. Surgical manipulations that can be performed: medical and diagnostic punctures, blockades (muscle, intra-articular, paravertebral, perianal coccygeal), reduction of dislocation, anesthesia of the fracture site, imposition/removal of gypsum langet, bandaging, primary surgical treatment of wounds, primary treatment of burns, excision of necrotic tissues, opening of panaritium, opening and drainage of the boil/carbuncle/hidradenite. The shock wave therapy device available in the office is effectively used for the treatment of diseases of the musculoskeletal system.

### APPROXIMATE PRICES OF BASIC MEDICAL SERVICES:

- consultation of a physician of surgical profile – from 14,0 BYN
- bandage – from 20,5 BYN
- imposition of plaster splints – from 54,7 BYN
- intra-articular blockade – from 23,5 BYN
- paravertebral blockade – from 23,6 BYN
- opening and drainage of the boil – from 46,0 BYN
- onychectomy – from 46,0 BYN

**You can get info details** at the record department, tel. +375(17)2258083